

笑顔の
登校
満足の
下校
合志小
学校だより

3つの木

育てていこう2つの力：自律する力 挑戦する力
No.20



R8. 1. 23 文責 川田



教育目標：郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～

心のアンケートから

毎年12月に県教育委員会の「心のアンケート」を実施しています。本校では、毎月1回、本校独自の心のアンケートを実施し、悩みを抱えている子どもたちと教育相談をして、安心して過ごすことのできる学校を目指しています。12月に実施した内容を一部紹介します。

- | | |
|---|-----------------------|
| ○学校が楽しい 87% | ○授業がよくわかる 89% |
| ○自信のあることや大切にしていることがある 90% | |
| ○携帯電話スマホを持っている 43% | ○保護者とスマホ等使用の約束がある 84% |
| ○22時から6時まで使わないルールを守っているか 43% | |
| ○1日の使用時間1分～2時間 48% (4時間以上 16% 6時間以上 7%) | |

学校が楽しい、授業がよくわかる 自分に自信があるという子どもが非常に増えました。保護者、地域の方と学校職員が子どもを真ん中において連携してきた成果と考えます。しかし、そうではないと回答している子どもたちもいます。これまで以上に、丁寧な支援を行ってまいります。また、「いじめを受けたことがある」と答えた子どももいます。12月中に教育相談を行い、丁寧な聞き取りをし、対応したところです。

さらにSNSに関する結果から、多くの家庭で使用に関するルールづくりをしてあることに嬉しく思いました。しかし、ルールがない状態で使用している子どもたちがおり、トラブルに巻き込まれる恐れを心配しています。実際、本校でもSNSに関するトラブルで警察対応をお願いした事案がありました。トラブルになってからでは遅いです。未然防止のためにも、再度、使用に関することをお子さんと話していただけようと思います。「22時から6時までは使用しない」ことは、合志市PTA連絡協議会の申し合わせ事項となっています。その時間帯は、保護者の方が預かるようお願いします。学校でも、定期的に情報モラルに関して授業や集会等で子どもたちに指導しています。今後も継続的に行ってまいります。

3年生が郷土料理に挑戦しました

3年生が12月23日(火)にJA菊池の方々のご協力で、郷土料理の「いきなりだんご」作りに挑戦しました。総合的な学習の時

間に「ふるさと発見！合志の自慢」を調査・探求しています。当日は地域の方々に指導いただき小麦粉を練ってつくった皮を伸ばしたり、いもとあんを包んだりと初めての活動ばかりだったようです。子どもたちから「楽しかった。」「上手にできた。」「またしたい。」などの声が聞かれました。JA菊池の皆様ありがとうございました。

